



融 愛 善

東吾妻町立東吾妻中学校
令和3年度学校だより 第18号
Mail: hi-agatsuma-jhs@kl.wind.ne.jp
令和3年12月9日

【校訓】融 愛 善 について

「融」・・・伝統的な良さを融合させ、新たな伝統を創っていくことを願い 「融」

「愛」・・・それぞれを支えてきた郷土を愛するとともに、生徒自身（人）を愛する心を育むことを願い 「愛」

「善」・・・人として、善き心を育み、善き行いを実践していくたくましい意志をもって生きることを願い 「善」

3年生：保育実習

3年生の家庭科では「保育」という単元があり、その実践で「はらまちこども園」に行ってきました。

自分たちが作成したおもちゃと一緒に遊ぶことで幼児期の遊びの意義や他者の働きかけの重要性などを理解しました。

生徒の感想から

- 小さい子は少し苦手だったが行ったらみんな明るかった。自分たちのつくったおもちゃで楽しく遊んでくれてとてもうれしかった。これから幼児と触れ合う機会があったら今日学んだことを生かしたい。
- 幼児への接し方に気をつけて話す事ができた。おもちゃ遊びの時に、優しく「順番で並ぼうね」とか、「お兄さんのまねをしてみて」など優しく丁寧にできた。
- 初めは少し緊張したけれど、遊んでいくうちに慣れてきて幼児とたくさん話げできた。身長は思ったより小さくてびっくりした。手の大きさもとても小さかった。幼児は砂や木の棒だけで想像をふくらませて遊んでいてすごいと思った。 など



1年生：地域学習 & クリーン作戦

11月30日に1年生の総合的な学習の時間における「地域学習」とクリーン作戦を実施しました。

地域学習では、吾妻溪谷や箱島湧水の見学、クリーン作戦は民生委員・児童委員の皆様、学校評議員の皆様のご協力を得て、坂上地区と太田地区において実施しました。

生徒の感想から

- 東吾妻町には今まで知らなかった良いところがあるとあった。自分が住んでいる地区以外にどんなものがあるのか知らなかったので日頃行かない地区に行き、いろんなことを知ることができよかったです。東吾妻町には自然がたくさんあってきれいな所も多いのでそれを無くさないように自分たちでできることをすることが大切であると思いました。クリーン作戦をして地域の方に教えてもらいながら花を植えられたのでこれからも地域の方と関わりを大切にしたいと思いました。
- 大変なこともあったけど花をきれいに植えることができよかったです。
- 一緒に作業した地域の方が優しく教えてくれてとてもありがたううれしかったです。
- 自分は箱島湧水に行ったことがなかったので自分の目で見る事ができて良かったです。
- 民生委員・児童委員の人達の温かさを感じました。
- 箱島湧水のところなどはきれいでもゴミなどがなかったけれど、吾妻川などにはゴミが落ちていたりポイ捨てなどがあるのでゴミなどを減らし、どこでも「きれいだな」と思える町にしていけたらいいなと思いました。



2年生：職業人に聞く会

今年度も新型コロナウイルス感染症の影響を受け、職場体験は実施できませんでしたが、12月3日に、消防士・警察官・役場職員・看護師・放射線技師・ガラス職人・保育教諭・寿司職人・介護士・美容師・旅行代理店の方を招き職業人に話を聞く会を行いました。

それぞれの仕事のやりがいや苦勞などを聞くとともにどのようにしていけばその仕事に就けるのかなども教えていただきました。生徒たちにとっては、今後の進路選択や将来の夢に向け、たいへん参考になりました。



人権週間（12/4～10）

1948年12月10日、国連総会において、「世界人権宣言」が採択され、これを記念して、総会開催日であった12月10日を「人権デー（Human Rights Day）」、12月4日～10日を、「人権週間」と決めました。

本校でもこれにあわせて、人権の大切さを理解し、個の大切さや他者の尊重についての考えを深めるため、校長講話・人権DVD視聴・人権標語の作成などに取り組んでいます。

12月7日の学校朝礼における校長講話では、「人権について」「人権問題の内容（重点項目）」「人を思いやることの大切さ」などの話とともに、東吾妻中をこんな学校にしたいという話がありました。



東吾妻中をこんな学校に

- ・明るく活気のある学校
- ・一人一人が躍動する学校
- ・全員が友達を大切にできる学校
- ・いやな思いをする人がいない学校
- ・一人一人が居心地のいい学校

（参考）群馬県が提示している重要課題

- ・女性 ・子どもたち ・高齢者 ・障害のある人たち
- ・同和問題 ・外国籍の人たち ・HIV感染者等の人たち
- ・ハンセン病元患者の人たち ・犯罪被害者等
- ・インターネットによる人権侵害 ・その他の人権問題

※この他にも、新型コロナウイルス感染症の感染者等に対する偏見・差別などもあります。この機会に、ご家庭でも人権について話し合ってみてはいかがでしょうか？

12月の予定

- 13 (月) 校内研修、専門委員会、午後部活動休止日
- 15 (水) 3年実力テスト⑦、集金日①
部活動休止日、2年がん教育
- 16 (木) 集金日②
- 21 (火) ほっこりタイム
学期末事務処理日、部活動休止日
(4時間授業 13:30 一斉下校)

- 22 (水) 学期末事務処理日、部活動休止日
(4時間授業 13:30 一斉下校)
- 24 (金) 二学期終業式※給食カット 12:00 下校
午後部活動休止日
- 25 (土) ~冬季休業日 (1/10まで)
- 25 (土) 県総体スケート
- 28 (火) 仕事納め
- 31 (金) 大晦日

1月の予定

- 1 (土) 元日
- 4 (火) 仕事始め、安全点検日
- 5 (水) 3年実力テスト⑧
- 10 (月) 成人の日
- 11 (火) 三学期始業式、表彰集会
職員会議、校内研修、身体測定
部活動休止日
- 12 (水) 集金日①、1, 2年実力テスト
- 13 (木) 集金日②、書き初め

- 17 (月) PTA 推薦委員会、
専門委員会、部活休止日
- 20 (木) 2年生スキー教室
- 21 (金) 英語検定③
- 24 (月) 職員会議、部活休止日
- 25 (火) 1年生スキー教室
- 28 (金) 新入生入学説明会
- 31 (月) P T A 運営委員会、部活休止日